

alors : " Promettons quelque chose à la bonne Ste. Anne ; elle qui en a servé tant d'autres nous sauvera aussi. " Intérieurement nous fimes un vœu en son honneur. Une minute après nous filions à côté du bâtiment tant redouté.

Un matelot s'écria : " Nous sommes *étalés* ! " En effet notre ancre s'était accroché à la chaîne du navire et nous restâmes toute la nuit à quelques brasses de distance. Le vent augmenta jusqu'à une heure après minuit. la mer nous inondait, mais notre bateau résista malgré sa vétusté. Evidemment le doigt de Ste. Anne était là. Le lendemain matin plusieurs épaves de vaisseaux brisés par la tempête flottaient autour de nous. Vous pouvez deviner quelle était notre reconnaissance envers notre protectrice.—V. G.

FAUBOURG ST. JEAN, QUÉBEC.—Après deux pèlerinages à Ste. Anne de Beaupré j'ai été guéri d'un abcès dans le côté.—D. R. E. T.

ST. ROCH, QUÉBEC.—Ayant perdu la vue à la suite d'un violent mal de tête, je l'ai recouvrée pas l'intercession de Ste. Anne.—E. B.

—J'ai été guéri par l'application de l'eau de la fontaine de Ste. Anne d'une dartre à la main qui me faisait souffrir depuis six ans.—E. L.

TADOUSSAC —Reconnaissance à Ste. Anne pour la guérison d'un enfant malade.—H. G.

CHARLESBOURG.—Actions de grâces pour des consolations dues à Ste. Anne.—J. V.

MONTRÉAL.—Je suis sincèrement reconnaissante d'une guérison obtenue par l'intercession de Ste. Anne.*.*.*